

ABSTRAK

PERANCANGAN BARU KANTOR PT. LUMINA GROUP DI JAKARTA DENGAN PENDEKATAN AKTIFITAS DAN PERILAKU

Syifa Putri Nugraha

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Pencahayaan diketahui tidak hanya berfungsi memperindah suatu ruang, tetapi memiliki peran penting dalam mempertajam persepsi, membangun suasana, dan emosi pada sebuah ruang. Dalam perancangan ruang, sistem pencahayaan merupakan salah satu hal yang kadang terabaikan karna lebih fokus pada pemilihan furnitur, keselarasan warna, dan penempatan dekorasi. Padahal tanpa adanya sistem pencahayaan yang optimal, sebuah ruanga belum tentu dapat berfungsi dengan baik. Kualitas penerangan juga ikut andil dalam menentukan kenyamanan pengguna ruang. Saat ini masyarakat sedikit demi sedikit sudah mulai terbuka dan mengetahui pentingnya perancangan pencahayaan sehingga permintaanpun bertambah seiring waktu. Namun masih banyak desainer yang belum mendalami pentingnya efek pencahayaan dalam kehidupan yang mana selain untuk estetika juga berpengaruh pada kenyamanan dan keamanan.

Tujuan dari perancangan ini adalah mengembangkan desain interior kantor PT. Lumina Group di Jakarta agar masyarakat dapat membuka pandangan yang lebih luas tentang pentingnya desain pencahayaan. Dengan menciptakan interior kantor yang juga dapat menunjang pengetahuan mengenai desain pencahayaan. Berupa fasilitas lab lighting, simulasi ruang pribadi, dan publik menjadi pengalaman baru bagi masyarakat untuk ikut merasakan pentingnya desain pencahayaan. Tahapan proses perancangan ini meliputi pengumpulan data primer dan sekunder Analisis data dan studi literatur mengenai standarisasi kantor, standarisasi pencahayaan, efek psikologis dan aktifitas perilaku pengguna. Setelahnya membuat tema dan konsep sebagai jawaban dari permasalahan desain dan mengimplementasikannya kedalam bentuk desain 2D & 3D.

Kata kunci: Interior kantor, desain pencahayaan, aktifitas dan perilaku.